



Immer an
deiner Seite.

Mei Leben, Mei Zukunft
MAI Tag!



Foto: Matthias Bärwolf

1. MAI AM TAUERN

Montag, 1. Mai 2023, ab 11 Uhr

Der Weg ist steil,
doch sei mit uns am
Ossiacher Tauern dabei.



Mit Fahrrad, Auto oder
zu Fuß, feiert mit uns den
1. Mai bis zum Schluss.

- ♥ Kinderschminken, Dosen werfen,
Bierkrügerl schupfen, uvm.
- ♥ Wir verlosen einen regionalen Geschenkkorb!
- ♥ Für Speis und Trank ist gesorgt.

**Das Team der SPÖ Ossiach freut sich das
erste Mal das 1. Mai Fest auf den Ossiacher
Tauern zu gestalten!**

Bei Schlechtwetter findet die Veranstaltung nicht statt.

Liebe Ossiacherinnen! Liebe Ossiacher!

Der Frühling ist da und alles deutet auf ein paar frische Neuanfänge hin. Es ist Zeit für Veränderungen - und das nicht im Kleiderschrank! Aber welche Art von Veränderung lohnt sich?

Wir schlagen vor, mit etwas Kleinem anzufangen, zum Beispiel die Art und Weise, wie wir miteinander kommunizieren, zu überdenken. Das Wahlergebnis hat die SPÖ als stärkste Kraft in Kärnten bestätigt. In diesen unsicheren Zeiten sind wir uns unserer Verantwortung bewusst und werden eine sozialdemokratische Politik betreiben, die das Wohl der Menschen in den Mittelpunkt stellt und schnell und sicher handelt. Uns eint ein gemeinsames Ziel: das Leben der Menschen zu verbessern. Es ist deshalb an der Zeit, Differenzen beiseite zu legen und noch intensiver miteinander zu reden, Mei-

nungen auszutauschen, sich zu versöhnen und aufeinander zuzugehen.

Gemeinsam diskutieren, gemeinsam bewegen, das Verbindende über das Trennende stellen. Politik ist nicht nur ein Wort. Es geht um Vertrauen, Zuversicht und die Kraft, sich für das Wohl unseres Landes einzusetzen. Diese positiven, nachhaltigen Veränderungen können wir aber nur gemeinsam bewirken. Wir sind uns unserer Verantwortung gegenüber der Gesellschaft bewusst und werden immer da sein, wenn wir gebraucht werden.

Wir stehen vor großen Herausforderungen - umso mehr braucht es eine Politik, die das Wohl der Menschen in den Mittelpunkt stellt. Wir wollen in einem Kärnten leben, in dem alle die gleichen Chancen

haben und wir füreinander da sind. In den vergangenen Jahren ist es uns in Kärnten gelungen, viele positive Weichen für die Bevölkerung zu stellen. Diesen Weg werden wir weitergehen und gemeinsam als Team daran arbeiten.

Lasst uns gemeinsam voranschreiten und uns nicht von den Unterschieden trennen, sondern stärker machen. Lasst uns auf das zurückblicken, was wir erreicht haben und diesen Erfolg in die Zukunft fortführen. Wir haben bereits ein paar Anträge erfolgreich einbringen und gemeinsam in der Gemeinde umsetzen können. Und wir sagen dazu: Weiter so, lasst uns gemeinsam an einem starken Ossiach arbeiten!

Das Team der SPÖ Ossiach



Wir gedenken einem lieben Freund - Manfred Liebhard

Unser langjähriges Mitglied und Freund Manfred Liebhard hat uns leider am 4. Februar dieses Jahres für immer verlassen.

Nachdem Manfred Liebhard mit seiner Gattin Waltraud Ende 1983 von Villach nach Ossiach übersiedelte und hier seine zweite Heimat fand, war der glühende Vollblutfunktionär von Anfang an bestrebt, sich in die Ortgruppe der SPÖ Ossiach einzubringen.

Schon bald war er schon bald war er Mitglied der SPÖ Ossiach und ab 1986 auch im Gemeinderat vertreten. Er übernahm zu dieser Zeit auch den Parteivorsitz und übte diese Funktion erfolgreich bis 1991 aus. Im Laufe der nächsten Jahre bereitete er sich mit der Fraktion auf seine Kandidatur als Spitzenkandidat für die Gemeinderatswahl im März 1997 vor. Nach der Wahl legte er den Parteivorsitz in die jüngeren Hände von Hans Ortner (jun.) und schied auch aus dem Gemeinderat aus.

Manfred Liebhard blieb uns im Team immer treu. 2009 übernahm Manfred von Otto Kubin die Obmannschaft für den Pensionis-

tenverband Ossiach. Den Verein „Pensionisten Ossiach unsere Generation“ führte er mit voller Kraft und Herz und veranstaltete regelmäßige Mittwochstreffen im Feuerwehrhaus mit viel Information und Ton- und Filmvorträgen. Auch die, unter seiner Führung, organisierten schönen Ausflüge, waren erlebnisreich und wurden von den

Mitgliedern gerne angenommen. Er hat es auch geschafft, dass der Pensionistenverband Ossiach eine beachtliche Mitgliederzahl hat.

Lieber Manfred, wir werden dich vermissen und danken dir für die gemeinsame Zeit und dein Engagement in der Gemeinde Ossiach!



Save the date!

1. Mai am Tauern

**Erstmals findet heuer am Ossiacher
Tauern das 1. Mai Fest statt.
Nähere Infos folgen.**



Ossiach

Ab 11:00 Uhr

1. Mai am Tauern

Es freut uns, dass wir heuer erstmals das 1. Mai Fest am Ossiacher Tauern beim Gestüt feiern.

Ganz egal ob ihr zu Fuß, mit dem Rad oder mit dem Auto kommt, ab 11:00 Uhr sind wir mit Speis und Trank für euch vor Ort.

Jede/Jeder ist herzlich eingeladen vorbei zu schauen.

Für Spiel und Spaß ist ebenfalls gesorgt!

Einladung auf Seite 1



Der 1. Mai ist immer ein Neuanfang

Nach 50 Jahren politischer Arbeit, nach unzähligen Mai-Aufmärschen, Ansprachen und Fahnen-schwingen - bekomme ich trotzdem noch immer eine Gänsehaut, bin ich immer noch begeistert von unserem 1. Mai. Von seiner historischen Bedeutsamkeit genauso wie von seiner Aktualität.

Vor allem aber, bin ich immer wieder und immer noch gefesselt von der Emotion dieses Tages, seiner positiven Kraft, die sich wie ein schützendes Dach über unsere solidarische Gesellschaft spannt. Ein Dach unter dem alle jene ein schützendes Zuhause finden, für die Ideen und Werte wie Freiheit, Solidarität, Gerechtigkeit und Chancengleichheit nach wie vor aktuell und wichtig sind, und die gemeinsam eine gerechte, soziale und solidarische Gesellschaft gestalten wollen.

Historisch gesehen geht der 1. Mai auf den Kampf für den 8-Stunden-Tag zurück, der Ende des 19. Jahrhunderts von Arbeiterinnen und Arbeitern in vielen Ländern der Welt geführt wurde. In Ös-

terreich fand am 1. Mai 1890 die erste große Kundgebung für den 8-Stunden-Tag in Wien statt, an der mehrere tausend Menschen teilnahmen.

Und auch am 1. Mai 2023 geht es um Themen wie Arbeitsbedingungen, soziale Gerechtigkeit, gleiche Rechte für alle Menschen unabhängig von Geschlecht, Herkunft oder sozialem Status, sowie - aktuell - um Frieden, eine liberale Demokratie, den Schutz der Umwelt und des Klimas. Der 1. Mai ist ein wichtiger Tag, um die Errungenschaften der Arbeiterbewegung zu würdigen, aber auch um sich für eine gerechtere und solidarischere Gesellschaft einzusetzen und die Weichen dementsprechend für unsere Kinder zu stellen.

Insbesondere in herausfordernden Zeiten wie diesen, die viele Menschen vor große wirtschaftliche und soziale Herausforderungen stellt, ist eine starke Sozialdemokratie wichtig, um für die Interessen und Bedürfnisse der Menschen einzutreten und soziale Gerechtigkeit zu gewährleisten.

Der 1. Mai ist nicht nur eine Erinnerung sondern jedes Jahr ein Neuanfang: Die Sozialdemokratie hat sich immer wieder als die Partei der Erneuerung und des Wandels gezeigt, die sich den Herausforderungen der Zeit stellt und für neue gesellschaftliche Entwicklungen und Bedürfnisse Lösungen erarbeitet.

In Kärnten haben wir als politisch gestaltende Kraft mit dem Kärnten Bonus Plus akut geholfen und durch die Etablierung eines Gratis-Kindergarten für alle Kinder Kärntens nachhaltig Zukunftsperspektiven geschaffen. Das ist der Weg, den wir auch fortsetzen werden - immer an der Seite der Menschen.

Daran erinnert uns der 1. Mai jedes Jahr aufs Neue, er motiviert uns jedes Jahr aufs Neue, er schweißts uns als Gemeinschaft jedes Jahr aufs Neue zusammen!

Mit herzlichen Grüßen



Euer Peter Kaiser